ces dans leurs effets. La seringue "Simplex" employée pour cette marque de sérums, seule propriété de messieurs Stearns & Cie., est l'appareil le plus simple et le plus ingénieux en même

temps que le pius commode.

Au cours d'une visite dans ce laboratoire, le sérum "Streptolitique" est digne de l'attention du visiteur. Ce sérum est "Antistreptococique composé," si l'on peut l'appeler ainsi; il est préparé tout spécialement et possède une activité exceptionnelle contre toutes les invasions streptococciques. Le champ d'utilité de ce sérum s'agrandit de jour en jour et les résultats que l'on en peut attendre, deviennent, tous les jours, plus familiers à la profession.

Messieurs les médecins seront toujours les bienvenus et une observation personnelle donnera plus d'informations pratiques que des années d'études sur le sujet ne sauraient le faire.

Sur application, les messieurs F. Stearns & Cie., à Windsor, Ont. enverront de plus amples détails sur tout ce qui précède.

- (o)-

LE TRAITEMENT DE LA CONVALESCENSE

Après une maladie aigue le problème se pose de traiter l'anémie secondaire, système nerveux, glandes hémato-poïétiques, système musculaire, tout est déprimé, et il faut tout tonifier. Sans doute la bonne nature ne demande qu'à parachever la cure à laquelle le médecin a présidé mais il faut lui aider si on ceut arriver aux meilleurs résultats possibles. Le praticien prévoyant se chargera de prescrire une médication tonifiante assurant la réfection du sang, et remettant le malade dans un état de résistance satisfaisant.

Des recherches précises ont établi la valeur du fer allié au manganèse, surtout dans les préparations organiques. Ces dernières ont complètement supplanté les vieilles drogues inorganiques. Et une des meilleures préparations de ce genre est le Pepto-Mangan de Gude; Campain. Zaleski ont démontré à l'évidence l'utilité des ingrédients de ce médicament, l'expérience a établi la valeur de ce médicament. Pepto-Mangan aide la digestion, facilite la mutilité de l'intestin et partant prévient toute constipation. C'est par conséquent le meilleur tonique à prescrire dans les circonstances.